



Exministro peruano advierte riesgo de ataque de EEUU a otros países de la región

Description

(Lima) El cerco militar estadounidense a Venezuela y el bloqueo a sus exportaciones petroleras, conlleva el riesgo de que Washington haga lo mismo a otros países latinoamericanos, advirtió hoy el ex ministro peruano de Economía, Pedro Francke.

Añadió que la operación norteamericana “pone potencialmente en riesgo nuestros lazos comerciales con China, que son muy fuertes, pues es el principal destino de las exportaciones peruanas”.

El asedio, advirtió el economista, puede también agravar la situación económica de Venezuela, lo que generaría una nueva crisis migratoria en la región.

Tal crisis se sumaría a los problemas que puede causar el próximo presidente de Chile, José Antonio Kast, quien durante su campaña electoral amenazó con expulsar en masa a los migrantes indocumentados que viven en su país, en su mayoría venezolanos.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025